

Intervención de la diputada Nora Yanek Velázquez Martínez por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La Presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Nora Yanek Velázquez Martínez por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La diputada Nora Yanek Velázquez Martínez:

Señores secretarios les agradezco sus respuestas puntuales a mis preguntas.

Yo celebro doctor Arroyo Matus que usted valga la redundancia no sea una celebridad y lo celebro porque yo sé que desde antes usted ha hecho su trabajo de manera más que eficiente.

Tenemos a uno de los científicos más reconocidos no sólo del País sino del Mundo como secretario de Protección Civil yo me siento muy orgullosa de usted de su trabajo de su labor al frente de la Secretaría de Protección Civil, hago un reconocimiento a toda la dependencia que junto con los servidores de la nación el Gobierno Federal, el gobierno Estatal, gobierno Municipal han hecho algo más que ayudar a la población, han hecho un acto heroico reconozco desde esta Tribuna su labor secretario y espero que esas capas que vemos en los Mapas de Ciudad de México sea una realidad para nuestro Estado que tengamos Atlas de Riesgo eficientes para todos los Municipios que nos permitan en tiempo real estar viendo qué

necesitamos hacer, y a mí me queda algo muy importante de sus lecciones de vida secretario porque esos son para nosotros hay que proveer de las herramientas necesarias a Protección Civil y tiene que ser desde este Congreso del Estado también que le coadyuvemos yo reconozco su labor y le agradezco sus intervenciones.

Doctor Ángel reconozco también su trabajo sé que es insuficiente el presupuesto que usted tiene para su Secretaría, reconozco en todos sus compañeros y compañeras aliados para el cuidado del Medio Ambiente, conozco la trayectoria igual del doctor Arrayo Matus, igual la suya es ampliamente reconocida pero es insuficiente, aún tenemos que involucrar a la sociedad civil, en ambas Secretarías es importante porque estamos en un tiempo crucial, el tiempo se nos está acabando, estamos a puertas de haber vivido un huracán a todas luces atípico, coincido con usted doctor, fue algo socialmente construido y socialmente construido tenemos que ayudar al

Medio Ambiente y al tema de la Protección Civil.

De mi parte es todo gracias.

Es cuanto presidenta.